
平成２９年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２７日）

３－１

日 本 共 産 党 １３番 吉 田 英 策

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発事故の収束と原発労働者について

１ 福島第一原発及び福島第二原発の津波対策として、本格 危機管理部長 原子力安全対策

的な防潮堤を建設するよう東京電力に求めるべきと思う 課

が、県の考えを尋ねたい。

２ 福島第一原発事故の原因を徹底して究明するよう国に求 〃 〃

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県も福島第一原発事故の原因究明に取り組むべきと思う 知 事 〃

が、知事の考えを尋ねたい。

４ 原発労働者の労働問題に関する相談体制を拡充するよう 危機管理部長 〃

国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 原発労働者の健康管理を生涯にわたり一元的に行うよう 〃 〃

国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 石炭ガス化複合発電について

１ 県は、石炭ガス化複合発電推進の立場から直ちに転換す 企画調整部長 エネルギー課

べきと思うが、考えを尋ねたい。

２ 県は、石炭ガス化複合発電所の設置に伴う周辺大気環境 生活環境部長 水・大気環境課

への影響をどのように監視していくのか尋ねたい。 環 境 共 生 課

３ 石炭取扱量の増加を見込んだ小名浜港東港地区の拡張計 土 木 部 長 港 湾 課

画は中止すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 教育問題と教員の多忙化について 教 育 長 教 育 庁

１ 公立中学校における体育の授業において、武道の種目

「銃剣道」は教育的ではないため、取り入れるべきではな

いと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 県内公立学校の全ての教員を調査対象として勤務の実態

を正確に把握すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

３ 公立中高等学校の運動部活動において、教員の多忙化解

消や生徒の健康を保持するため、週一回の休養日の設定や

時間短縮等を進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを

尋ねたい。

４ 小学校における外国語教育の実施に当たっては、教員や

児童の負担にならないように配慮すべきと思うが、県教育

委員会の考えを尋ねたい。

５ 県教育委員会は、公立学校におけるいじめの早期の発見

と対応にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 教員の多忙化を解消し、子どもに寄り添った教育をする

ため、正規教員を増やすべきと思うが、県教育委員会の考

えを尋ねたい。

四 長時間労働の規制について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

時間外労働時間の上限を月１００時間未満までとする法の

改正を行わないよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 県職員の健康と職員の定数増について

１ 県は、職員の超過勤務の縮減にどのように取り組んでい 総 務 部 長 行 政 経 営 課

くのか尋ねたい。

２ 県は、職員のメンタルヘルス対策にどのように取り組ん 〃 福 利 厚 生 室

でいくのか尋ねたい。

３ 県職員の定数を増やし、正規職員を増員すべきと思う 〃 行 政 経 営 課

が、県の考えを尋ねたい。

六 商工業・農業の振興について

１ 県は、原発事故等の影響を受けた中小企業の経営をどの 商工労働部長 経 営 金 融 課

ように支援するのか尋ねたい。

２ 最低賃金について、全国一律時給１，０００円以上の早 〃 雇 用 労 政 課

期実現及び１，５００円への引上げを国に求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

３ 最低賃金の引上げに伴う中小企業への具体的な支援とし 〃 〃

て、社会保険料の事業主負担の減免を国に求めるべきと思

うが、県の考えを尋ねたい。

４ 所得補償制度としての米の直接支払交付金の継続など、 農 林 水 産 部 水 田 畑 作 課

農家の所得向上が図られるよう国に求めるべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

５ 稲作農家の所得の向上にどのように取り組んでいくの 〃 〃

か、県の考えを尋ねたい。

七 福島大学食農学類設置への支援について 企画調整部長 企 画 調 整 課

農 林 企 画 課

福島大学の（仮称）食農学類の設置をどのように支援して

いくのか、県の考えを尋ねたい。



３－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

八 木質ペレット工場の建設について 商工労働部長 企 業 立 地 課

企業立地補助金を活用した工場の建設は地域住民の理解が

必要と思うが、県の考えを尋ねたい。


